
. ' 

Poder Legislativo Municipal 
Plenário das JPIITIPrn.r'nP~ 

Protocolo 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

O Projeto de Lei 

N. 0 246, Liv. 24, Fls. Em 27/03/2015 . 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 17:30hs. 

Senhor Presidente: 

O Projeto de Resolução 
X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Secretário 
Municipal de Urbanismo, solicitando esclarecimentos sobre o nao 
atendimento de nosso pedido, formulado através da Indicação n.º 027/2015, 
de 04 de fevereiro de 2015, devidamente aprovada e encaminhada à 
Secretaria. 

Sala das Sessões da ara Municipal de Barra do Garças-MT., 
27 de março de 2015. 

JOÃO JOSÉ DOS SANTOS FILHO 
Yereador-PMDB 

- - .... -- - ---.. ---~ .... 
APHOVAúO POR UNANIIViiDADt: 

E~ sessão de 3 O MAR. 2015 

~------ ~ ------~ 
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• Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Protocolo O Projeto de Lei 

N.0030, Liv. 24, Fls. Em 05/02/2015 . 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 15:10hs. 

Senhor Presidente: 

O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE URBANISNO, solicitando seja feito uma 
vistoria na Placa indicatória localizada na rua 42, em frente à empresa Helio 
Motos, bairro Santo Antonio, no que se refere à necessária fixação de mesma. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
04 de fevereiro de 2015. 

. JOÃO JOSÉ DOS SANTOS FILHO 
V"reado r-PMD!3 

-·--~-------
· APRO 'ADO POR UNANIMIDADE 

\

Em sessão de O 9 FEV • 2015_ 

- --~ -



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

\ 

.. 

Segundo nlOradores e transeuntes daquela localidade, a Placa 
indicatória, que informa o acesso ao parque da S rra Azul, Cristo Redentor, 
etc., está solta e está prestes a cair sobre a rede elétrica, fato esse que pode 
causar acidentes, colocando em risco a segurança das pessoas. 

Com isso, estamos solicitando do ilustre Secretário de 
Urbanismo, que ton1e as necessárias providências. 

JOÃO JOSÉ DOS SANT OS FILHO 
Vct cldOr· Pi'lDB • 


